

Fusiones de empresas crecieron 15% en 2014 (El Financiero 22/01/15)

Fusiones de empresas crecieron 15% en 2014 (El Financiero 22/01/15) Redacción economía@elfinanciero.com.mx Jueves, 22 de enero de 2015 Según datos de la firma Pablo Rión y Asociados, durante 2014 se realizaron fusiones y adquisiciones de empresas en México por un monto de 40 mil 973 millones de dólares, superando en 15.1 por ciento el del año anterior; de esa manera se tiene que el número de transacciones registradas fue de 298 operaciones. Entre las transacciones de compañías públicas destacan las de Grupo México al adquirir 20% de la peruana Volcán; Grupo Lala y su adquisición de activos de la nicaragüense Eskimo; Bimbo que se agenció a Saputo Bakery Inc., la líder en pastelillos en Canadá, por 103 millones de dólares; FEMSA al obtener a Farmacon, que opera en los estados del norte de la República; Grupo Financiero Inbursa con la compra de Banco Walmart, o la de Herdez al apoderarse de Helados Nestlé, así como la conclusión de la oferta pública de Carlos Slim para recomprar acciones de Inmuebles Carso por 446 millones de dólares, entre otras. En cuanto a operaciones de compañías privadas en México, resaltan la de los hermanos Chedraui al adquirir la totalidad de acciones de Factoring Corporativo; la expansión de Cinépolis al comprar a su homóloga india, Fun Cinemas, por 77 millones de dólares o la venta de textileras por parte del grupo español Tavex a la empresa mexicana Siete Leguas por 54 millones. Fondos de capital privado En el informe destaca la transacción de fondos de capital privado desde Credit Suisse Asset Management a compañías en el ramo de servicios financieros por 31.6 millones de dólares o el levanto de 290 millones luego de una oferta pública inicial de Grupo Rotoplas en la Bolsa Mexicana de Valores. En las fusiones y adquisiciones entre extranjeros, el monto cubierto en el acumulado a diciembre fue de 2 mil 350 millones de dólares, mientras que para movimientos de compradores extranjeros a vendedores mexicanos se tiene registro de 10 mil 476 millones de dólares, pero el mayor monto se presentó en transacciones entre firmas mexicanas, ubicándose en 14 mil 436 millones de dólares.